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https://www.100test.com/kao_ti2020/647/2021_2022__E6_95_99_E

8_82_B2_E9_83_A8_E5_c73_647184.htm 教育部副部长鲁昕日

前在重庆表示，上中职中专的孩子有望继续学到本科甚至专

业硕士，“我们正在设立这样一个体系”。 她是在8月11日举

行的重庆市教育工作情况汇报会上作出上述表示的。她说，

职业教育当前要解决的第一个问题就是比例问题，“1∶1”

结构是在科学发展观指导下实现教育增长方式的转变和教育

结构调整的重要战略指标。她表示，不能把接受完义务教育

还未成年的孩子推向社会，不能上高中就读中职，在中职阶

段完成成年过程，“这样就解决了很多社会问题，更重要的

是解决新一代农民变成新一代产业工人的问题。” 她说，必

须解决职业教育吸引力的问题，一是基础能力建设问题，必

须得有一所好的学校；二是学习成本比较的问题，要让中职

学生走一条低投入高回报的路；三是要提高教育质量；四是

解决就业能力；五是继续教育的体系问题。 重庆市教委主任

彭智勇介绍说，近年来，重庆推出了许多重大改革举措：在

全国率先化解“普九”债务、基本解决农村代课教师问题、

全面实现城乡免费义务教育、全部消除了中小学库存D级危

房、在全国率先建立中职学生资助体系。 重庆市委常委、常

务副市长黄奇帆表示，重庆将着力解决好“六大突出问题”

。一是着力解决区域之间、城乡之间教育发展差距问题；二

是着力解决城乡教师资源配置不均衡问题；三是着力解决职

业教育基础能力问题；四是着力解决高等教育综合实力问题

；五是着力解决教育可持续发展问题；六是着力解决教育发
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